

Stadt Staßfurt

Integriertes städtebauliches Entwicklungskonzept (ISEK) für das Quartier Leopoldhall als Bestandteil des Fördergebietes „Kernstadt Staßfurt“

Ergänzung zur Beschlussvorlage

Im Ergebnis der Vorstellung und Beratung des ISEK in den Ausschüsse sollen folgende Zielen und Maßnahmen zusätzlich in das ISEK aufgenommen werden:

Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und Vergaben am 15.05.2017

- Einordnung des Straßenausbaus Röntgenstraße wegen der Erschließungsfunktion für die Rettungsstelle DRK in die 1. Etappe (Kategorie rot, vordringliche Priorität)
- Ausweisung einer ufernahen Führung des Boderadweges R1 im Bereich Ameos-Kliniken bis zum Anschluss Unterführung An der Salzrinne als längerfristige Alternative zur gegenwärtigen uferfernen Führung über die Bodestraße

Ausschuss für Jugend, Senioren und Soziales am 16.05.2017

- Erhalt des KiTa-Standortes, Prüfung der Möglichkeiten eines Ersatzneubaus

Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport am 17.05.2017

- Gegenwärtiger Planungsstand ist die Öffnung der Grenzstraße für den Zweirichtungsverkehr im Zuge der Qualifizierung des Außenringes (Zollstraße/Grenzstraße, Bernburger Straße, An der Salzrinne). Dazu sollen Alternativen untersucht werden, z. B. Kombination Einbahnstraßen Grenzstraße und Zollstraße mit Umkehrung der Fahrtrichtung Grenzstraße
- Prüfung der Möglichkeiten der Verlagerung von Gewerbe mit Störwirkungen (z. B. durch LKW-Verkehr) in ein Gewerbegebiet, Grundstücke für eine angemessene Nachnutzung aufbereiten

Jugendclub??????????? Gemeinschaftshaus????????????????